



La presencia en China de Cortizo Abogados se fortalece con un nuevo acuerdo de colaboración con el importante grupo Gold Millennium

El esfuerzo por abrir puentes a la internacionalización de las empresas españolas en China que está realizando Cortizo Abogados se ha sellado con más fuerza en este nuevo año. Si especialmente importante ha sido el trabajo del equipo de Cortizo Abogados desde el año 2006 en China, donde además tiene oficina propia, hoy cuentan con importantes colaboradores en diferentes ámbitos que les permiten ser, a su vez, un eficaz aliado en el desarrollo de negocios en ese país. Ahora esta vocación de servicio la exportan al mercado asiático con la colaboración de Gold Millennium Group, compañía internacional centrada en ayudar a las empresas extranjeras a instalarse en este mercado, aunque cuenta con oficinas también en EE.UU, Francia y Singapur.

D. Víctor Cortizo y D. Álvaro Riveiro, socios directores del despacho, unen esta nueva etapa a su experiencia en el asesoramiento y apoyo jurídico para la realización de proyectos internacionales.

Si desea leer la sección en formato PDF puede hacerlo abriendo el documento adjunto.

...